

## CIVRIEUX-D'AZERGUES CONCOURS

## Samedi 14 avril les pêcheurs en découdront à l'étang

Le traditionnel concours de pêche, qualificatif pour la finale du Championnat du Rhône aura lieu samedi à l'étang. Il est organisé par l'Association Agréée pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique de Civrieux, Marcilly, Chazay, Les Chères pour l'atelier pêche nature, anciennement l'école de pêche. Depuis la fin février et jusqu'à la mi-juin, ils sont dix jeunes passionnés, âgés de plus de 10 ans à suivre les cours théoriques et pratiques que leur propose Laurent Hosselet à la fois moniteur et compétiteur. Il est aidé par Christian Bruyère de l'AAP-PMA de Lozanne. Ces jeunes ne sont pas issus nécessairement de « familles de pêcheurs » mais « goûter au plaisir d'être au bord de l'eau, rester dans un endroit paisible, et surtout prendre du poisson, ce n'est que du bonheur ! ». Samedi, selon le qualificatif des pêcheurs, la rivière sera jolie. Les dégâts qui auraient pu être générés par la grosse sécheresse ont, en effet, été bien limités par les multiples aménagements qui ont été pratiqués. Les jeunes pêcheront avec les adultes, mais ils seront classés à part



■ La pêche, un exercice de concentration. Photo C. PHILIPPE

## PRATIQUE

## ■ Le concours

Première manche de 10 h à 12 h. Deuxième manche de 13 h 30 à 15 h 30. Bourriche obligatoire, moulinet interdit. Limité à 45 pêcheurs. Pêche au coup uniquement. Tirage des fiches à 8 h. Amorçage à 9 h 55.

## ■ Tarif

Adultes 13 € payables à l'avance chez Alain Lagarde.

## ■ Contact

Alain Lagarde à Marcilly 04.78.43.04.01.

## CHAZAY-D'AZERGUES TENNIS

## Après le tournoi interne, des stages et un tournoi ouvert à tous en juin



■ Arnaud Villette, à droite, vainqueur du tournoi hommes. Photo Gilbert BLANCHON

Le tournoi interne de Chazay qui s'est clôturé dimanche 8 avril a rassemblé 21 femmes et 28 hommes qui ont disputé pas moins de 110 matchs sur les différents courts du Tennis club de Chazay (TCC).

**Chez les femmes**, la jeune Candice Poyet (15/4) a remporté le tournoi contre Christine Vidiri (15/4) sur le score de 6/0 - 6/3.

**Chez les hommes**, Arnaud Villette (30/1) a vaincu Bertrand Gallois (N/C) en trois

sets (6/2 4/6 6/0).

Après les stages qui débutent lundi 16 avril, les responsables du TCC vont se consacrer au tournoi « open » qui débutera le 1<sup>er</sup> juin et sera doté de plus de 1 000 € de lots. Les inscriptions sont ouvertes pour les trois catégories (senior, senior + de 35 ans et jeunes).

**INSCRIPTION** sur le site de la FFT ou par email à [jeromepoyet.tczazay@gmail.com](mailto:jeromepoyet.tczazay@gmail.com). Contact pour le stage du 16 au 20 avril : 06.64.87.25.23.

## ANSE

## Du sténopé à l'appareil numérique : les ados découvrent les secrets de la photographie



■ Les jeunes installent leur sténopé sous l'œil vigilant de Denis Laveur, photographe. Photo Michelle BARRAUD

La semaine des ados du 9 au 13 avril comporte un stage de découverte de l'histoire de la photographie du sténopé à l'appareil photo numérique.

Grace à une convention de partenariat signée entre la municipalité et le Centre culturel associatif beaujolais [CCAB], le photographe Denis Laveur a animé cette semaine. Son arrivée au CCAB s'est faite grâce à une rencontre avec Carole Genetier, directrice adjointe du CCAB autour du livre « Trésors Beaujolais » réalisé par le photographe, par ailleurs enseignant dans les écoles Condé et Cohl de Lyon. Photographe d'entreprise viticole et d'édition, il a déjà produit 9 ouvrages de découverte des paysages beaujolais et bourguignons, art de vivre à la française...

Pour cette semaine, il a décidé de faire fabriquer un sténopé par chaque jeune leur permettant ainsi d'obtenir les mêmes performances. A partir d'une boîte percée d'un petit trou et de chatterton les jeunes ont obtenu un dispositif simple leur permettant d'obtenir des photographies comme avec un appareil. Dans le labo photo qu'ils ont installé au P'tit Ansolia ils ont commencé à tirer des photogrammes (contact de la feuille photo avec un objet). Les sténopés terminés ils placent leur feuille de papier photo sur la paroi face au petit obturé.

Quand le sujet est choisi, il faut enlever le cache du petit trou pour obtenir une pause chronométrée par le spécialiste. Le moment est difficile il faut être patient, respecter le temps de pause, ne pas bouger et attendre de rejoindre le labo pour ouvrir la boîte. Chez les jeunes l'impatience amène du flou, des voiles, des ratés. Peu à peu ils arrivent à se modérer, se calmer pour avoir des clichés de bonne qualité. Après ces découvertes, ils finiront leur semaine par des portraits avec l'appareil photo numérique.

## MOIRÉ CONSEIL MUNICIPAL

## Des travaux à venir sur les bâtiments de la commune

Lors du conseil municipal du mardi 10 avril, les élus ont fait le point sur les travaux à venir. Concernant la salle du préau, les roulettes des baies vitrées usées ont été changées mercredi 11 avril et le soubassement du bâtiment de la mairie va être repeint. Concernant le clocher de l'église, la remise en état des ardoises est prévue pour fin avril et la réparation des abat-sons est pour début mai. De nouvelles chaises ont été commandées pour la salle de la chapelle ainsi que trois nouvelles guirlandes lumineuses pour remplacer celles qui étaient défectueuses.

Les travaux de changement de la canalisation d'eau potable entre Lanfert et le Thalebard sont terminés. Il reste la remise en état de la voirie.

Concernant les panneaux de dénomination et numération des rues de la commune et leur pose, le devis qui s'élève à 19 300,80 euros TTC, a été validé par les élus. Une demande de subvention va être demandée dans le cadre des amendes de police 2018.

Concernant le fleurissement de la commune, les plants ont été commandés et la commission effectuera la plantation samedi 12 mai.

**NOTE** La cérémonie de commémoration du 8 Mai aura lieu à Frontenas.



■ Les travaux de remise en état des baies vitrées de la salle du préau ont été réalisés. Photo Catherine LAPOSTOLET